

- Todas nuestras autoridades municipales que laboran en favor de la vida de la paz y de la institución familiar.
- Todos los jóvenes a favor de la vida, de la justicia social, de la democracia, de la paz y de la familia. Los estudiantes, maestros, académicos, directivos de universidades, políticos y empresarios, padres de familia, escuelas, etc.
- Los médicos y agentes de salud que se están a favor de la vida, pónganse su bata blanca o cofia y caminen con nosotros.
- Invitamos a las madres embarazadas, como expresión de amor por la vida.
- Los profesionistas de nuestra diócesis.
- Los niños del catecismo y sus papás y todas nuestras familias en general.

***¡Unamos voluntades y participemos juntos, orando y dando gracias a Dios por la vida, por la paz y por nuestras familias!***

Invitamos a los Vicarios Episcopales Territoriales para que este **19 de julio a las 8:30 a.m.** encabecen el contingente de cada una de sus Vicarías Episcopales de Pastoral, juntamente con los decanos y sacerdotes de cada Vicaria y juntos celebremos a la Eucaristía a las 12:00 hrs. para dar gracias a Dios por la vida y pedir por la paz y nuestras familias.

***En la Vicaria Episcopal, Jesús Señor de la Misericordia (zona centro) partiremos de la Glorieta del Coyote a la Catedral, Jesús, Señor de la Misericordia.***

***Invitamos a toda la comunidad para que se vista de blanco, llevando globos, pancartas y banderines blancos durante la caminata.***

***Y sobre todo a hacer oración para pedir a Dios el Don de la Paz, de la Vida y de la Familia.***

**PAZ Y ALEGRÍA**

*+ Héctor Luis Morales Sánchez*  
**+ HÉCTOR LUIS MORALES SÁNCHEZ.**  
**OBISPO DE NEZAHUALCÓYOTL**

Cd. Nezahualcóyotl, Edo. Méx., a 24 de Junio de 2014.  
 “Cristo, esperanza de las culturas, para ser nuevas creaturas”.



**Diócesis de  
 Nezahualcóyotl  
 Carta a las Familias  
 Julio, 2015**



**Vicaria Episcopal  
 Jesús, Señor de la Misericordia**

**Caminata por la vida y la paz  
 en la familia, 2015**

**Si quieres la paz, trabaja por la justicia. Si quieres la justicia defiende la vida. Si quieres la vida, abraza la verdad.**

**Vístete de blanco y camina con nosotros!!**

**Nezahualcóyotl**

**Partiremos de la Glorieta del Coyote a la Catedral de Nezahualcóyotl**

**19 de Julio, 9:00 a.m.**

**La familia es la fuente de toda fraternidad, y por eso es también el fundamento y el camino primordial para la paz, pues, por vocación debería contagiar al mundo de su amor.**

**Papa Francisco**

# Caminata por la vida y la Paz en la familia

## 19 de Julio de 2015

*La caminata por la vida y la paz en la familia*, es un evento multitudinario diocesano de movilización, que encabezaré como Pastor de esta Diócesis de Nezahualcóyotl.

Le he pedido a la Comisión Diocesana de Pastoral Familiar, Juventud y Laicos que sea quien coordine este evento, en comunión con la Pastoral de Multitudes y en este año continuemos su realización en cada Vicaria Pastoral, para favorecer la participación de las personas por la cercanía y al mismo tiempo fortalecer el sentido de pertenencia e identidad y la relación con los sacerdotes. Culminando con *la celebración Eucarística donde juntos agradezcamos a Dios el don de la vida, de la paz y de la familia.*

### ¿POR QUÉ CAMINAR JUNTOS?

- ❖ Queremos exhortarles a tomar conciencia de nuestra realidad, y contemplarla con los ojos de Dios.
- ❖ Queremos unirnos como hermanos que vivimos en esta diócesis de Nezahualcóyotl y con todos los hombres y mujeres de buena voluntad, profesen la religión que sea, con la intención de fomentar una “cultura del encuentro” y nos reconozcamos como hermanos, como iguales, ejerciendo el derecho para manifestarnos públicamente que *estamos a favor de los valores de la Vida, de la Paz y de la Familia.*

### ¿PARA QUÉ HACER ESTA CAMINATA?

- ⊗ Para celebrar públicamente, agradecer, proteger, y promover los valores de la vida, de la paz y la familia.

### POR LA VIDA

- ❖ Manifestarnos a favor del derecho fundamental de toda persona humana a la vida.
- ❖ Tenemos razones para valorar, proteger, promover y agradecer la vida como un precioso regalo de Dios, que hay que aprender también a disfrutar. Por esto, cuando se está vivo, se hace fiesta y celebramos juntos la vida.

- ❖ Queremos decir juntos un *¡Sí a la vida!* a pesar de todo, y a pesar de la “cultura de muerte”. *Sí a la fiesta por la vida, ¡sí a la alegría de vivir! ¡sí a una vida integra! ¡Sí a la vida con sentido!*

### POR LA PAZ

- ❖ La Iglesia proclama « el evangelio de la paz » (*Ef 6,15*) y está abierta a la colaboración con todas las autoridades para cuidar este bien universal tan grande.
- ❖ La paz es don de Dios, pero también una tarea, compromiso y responsabilidad de todos, y fruto del crecimiento espiritual personal.
- ❖ La caminata, quiere ser una invitación al respeto y promoción integral de los derechos de todas las personas, a ser tolerante con los que no piensan y actúan como nosotros, y a construir juntos la paz, instaurando el orden querido por Dios.
- ❖ El anuncio de paz, es la convicción de que la unidad del Espíritu armoniza la pluralidad y todas las diversidades.
- ❖ Cristo «es nuestra paz» (*Ef 2,14*).
- ❖ « ¡Felices los que trabajan por la paz! » (*Mt 5,9*).

### POR LA FAMILIA:

- ❖ Queremos manifestar pública y pacíficamente nuestro apoyo a la Institución familiar, sólidamente constituida sobre la base de la unión matrimonial de un hombre y una mujer, como el camino natural para la procreación. Y como la base para la construcción y sostenimiento de cualquier sociedad que quiera la paz.
- ❖ Los niños tienen derecho a un padre y a una madre.
- ❖ Queremos cuidar y promover los valores de la familia y el matrimonio, especialmente ahora que varias leyes y proyectos de ley en nuestro país minan sus fundamentos.
- ❖ Si la familia está mal, la sociedad está peor, siendo así la sociedad de hoy un reflejo fiel de nuestras familias.
- ❖ *“Tener un lugar a donde ir se llama hogar, tener personas a quien querer se llama familia y tener ambas, es una bendición”. (Papa Francisco).*

### ¿QUIÉN ESTÁ CONVOCADO?

- Todos los laicos de la diócesis de Nezahualcóyotl, los hombres y mujeres de buena voluntad, sean de la religión que sean. Todos los sacerdotes, religiosos, religiosas. Todos los movimientos diocesanos y grupos parroquiales de nuestras comunidades, les pedimos que lleven sus estandartes y globos blancos.